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発言 

順位 
質 問 日 質 問 者（所属会派） 

質  問 

予定時間 
頁 

１ 

９月１２日（月） 

宮 内 一 夫 議員（新社会党） ９０分 １ 

２ 清 水 大 輔 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 １ 

３ 佐々木 秀 一 議員（真政会） ９０分 ２ 

４ 央   重 則 議員（元気な習志野をつくる会） ９０分 ２ 

５ 

９月１３日（火） 

小 川 利枝子 議員（公明党） ８５分 ３ 

６ 清 水 晴 一 議員（公明党） ９０分 ３ 

７ 布 施 孝 一 議員（公明党） ７５分 ４ 

８ 長 田 弘 一 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ５ 

９ 

９月１４日（水） 

市 川 寿 子 議員（日本共産党） ７５分 ６ 

１０ 杉 山 和 春 議員（習志野クラブ） ６０分 ７ 

１１ 市 瀨 健 治 議員（みんなの党） ７０分 ８ 

１２ 相 原 和 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ９ 

１３ 

９月１５日（木） 

市 角 雄 幸 議員（習志野クラブ） ６０分 １０ 

１４ 真 船 和 子 議員（公明党） ８０分 １０ 

１５ 伊 藤   寛 議員（ならしの志民の会） ９０分 １１ 

１６ 高 橋 剛 弘 議員（みんなの党） ７０分 １２ 

１７ 

９月１６日（金） 

田 中 真太郎 議員（元気な習志野をつくる会） ９０分 １３ 

１８ 斉 藤 賢 治 議員（真政会） ９０分 １３ 

１９ 中 山 恭 順 議員（習志野クラブ） ６０分 １４ 

２０ 立 崎 誠 一 議員（市民の声を聞く会） ７０分 １４ 

２１ 

９月２０日（火） 

佐 野 正 人 議員（みんなの党） ６０分 １５ 

２２ 木 村 静 子 議員（市民の声を聞く会） ７０分 １５ 

２３ 谷 岡   隆 議員（日本共産党） ７５分 １６ 

２４ 平 川 博 文 議員（市民の声を聞く会） ７０分 １６ 
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○ 宮 内 一 夫 議員 

 １ 震災の復旧、復興について 

  (1) 支援体制と復旧見通し 

  (2) 放射能汚染 

 ２ 子ども、子育て新システムについて 

  (1) 保育所・幼稚園の再編 

 ３ 電力供給について 

 ４ 交通不便地域の解消（コミュニティバスの復活）について 

 ５ 地域問題 

  (1) 住宅問題について 

  (2) ユトリシア（グリーン・グリーン）マンションの地下水汚染について 

 

 

 

 

 

○ 清 水 大 輔 議員 

 １ ３・１１の被災について 

  (1) その後の復旧の進捗状況について 

   ① 下水道・道路の状況 

   ② 学校施設の状況 

   ③ 生涯学習施設の状況 

   ④ 福祉施設の状況 

   ⑤ 復興会議の状況 

   ⑥ 被災者生活再建支援の状況 

(2) 他県からの避難者の受け入れについて 

(3) 自衛隊への依頼について 

 ２ 災害対応ボランティアセンター立ち上げについて 

  (1) 運営状況について 

 ３ 小・中・高校の防災教育について 

  (1) どのように教育してきたのか 

 ４ 公職選挙法について 

  (1) 他市から「習志野は無法」と言われた今期選挙告示３カ月前あたりの状況について
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○ 佐々木 秀 一 議員 

 １ 機構改革について 

  (1) その方向性について 

 ２ 遊休施設について 

  (1) 屋敷教職員住宅について 

   ① 今後の対策等の予定について 

  (2) ＮＴＴ習志野寮について 

 ３ ゲリラ豪雨について 

  (1) その対策・対応 

 ４ 防災訓練 

  (1) 中止の経緯と今後の対応について 

 

 

 

 

 

 

○ 央   重 則 議員 

 １ 災害対策 

(1) 防災計画について 

(2) 避難場所について 

 ２ 環境対策 

  (1) 清掃行政について 

  (2) 地球温暖化防止対策について 

   ① 新エネルギーへの現状の取り組みについて 

 ３ 高齢者・介護対策 

(1) 介護施設の増設について 

(2) 緊急時における一時預かりについて 

 ４ 入札制度 

  (1) 最低制限価格制度について 
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○ 小 川 利枝子 議員 

 １ 行政運営について 

  (1) 機構改革に対する見解と取り組みについて 

  (2) 人事管理に対する見解と取り組みについて 

 ２ 子育て支援について 

  (1) 次世代育成支援対策行動計画における「個別の支援を必要とする子どもへの支援体制」の充 

実について 

  (2) 総合教育センターの相談機能について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 清 水 晴 一 議員 

１ 防災について 

(1) 液状化対策について 

  (2) 危機管理対策組織の創設について 

  (3) 企業局の耐震工事について 

  (4) 津波対策について 

  (5) 災害時の障がい者支援について 

 ２ エネルギー対策について 

  (1) 節電対策について 

  (2) 省エネについて 

  (3) ごみ発電について 

 ３ 地域課題について 

(1) 大久保駅周辺再整備計画について 
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○ 布 施 孝 一 議員 

 １ 防災関係 

  (1) 給水所の設置 

   ① 花咲・屋敷地域の給水所設置の進捗状況 

  (2) 市民意識調査 

   ① アンケート調査の実施について 

   ② 震災後の出前講座や防災訓練等の出動状況と内容 

  (3) 地域防災計画 

   ① 地盤災害予防計画の防災地区と急傾斜地対策について 

   ② 見直しに対する進捗状況 

   ③ 習志野市防災会議の現状について 

 ２ 環境保全 

  (1) 放射線量測定 

   ① 今後の放射線量測定の取り組みについて 

 ３ まちづくり 

  (1) まちづくり会議 

   ① 目的と現状について 

 ４ 都市計画道路事業 

  (1) ３・４・１１号大久保鷺沼線 

   ① 現状と今後の見通しについて 

  (2) 道路補修 

   ① 液状化による道路空洞化の現状と今後の対策について 

 ５ 地域問題 

  (1) 大久保商店街 

   ① 道路状況について 

   ② 防犯対策について 
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○ 長 田 弘 一 議員 

 １ 夢をはぐくむ教育環境づくりについて 

  (1) 学校教育における取り組みについて 

   ① スポーツ・文化・職業に対して 

   ② 施設の充実について 

   ③ 基金の充実について 

  (2) 社会教育における取り組みについて 

   ① スポーツ・文化について 

   ② 施設について（貸し出しシステム） 

 ２ 安全で安心な住みよいまちづくりについて 

  (1) 防犯について 

   ① 犯罪発生総件数について 

   ② 警察との連携について 

   ③ キラット・ジュニア防犯隊について 

  (2) 防災について 

   ① 避難所施設の充実について（給水所の増設） 

   ② 救命講習率日本一への取り組みについて 

   ③ 青尐年に対する啓発について 

  (3) 交通安全について 

   ① 自転車事故への取り組みについて 

   ② 歩道や交差点の安全性について 

   ③ デマンド交通実現への進捗状況について 
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○ 市 川 寿 子 議員 

 １ 国民健康保険について 

  (1) 保険料引き下げを求める 

  (2) 保険証取り上げから生活困窮者を守るべき 

 ２ 習志野市こども園整備と既存市立幼稚園・保育所の再編計画について 

  (1) 袖ケ浦第二保育所と若松保育所の民営化を見直すべき 

 ３ 放射能汚染について 

  (1) 情報公開と対策 

 ４ 東習志野市営住宅大規模改修について 

  (1) 居住者に対しての説明を求める 

 ５ ハッピーバス実籾ルート復活について 
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○ 杉 山 和 春 議員 

 １ 地域問題について 

  (1) 飼い主のいない猫（野良猫）の助成金の復活について 

   ① 飼い主のいない猫不妊・去勢手術費助成制度、雄：１万１,５００円（上限）、雌：１万５,

０００円（上限）、平成１８年度をもって廃止しています 

 飼い主のいない猫への避妊去勢手術費助成金を復活して、飼い主のいない猫（野良猫）

に避妊去勢手術を施すことが、頻発する猫のトラブル解決への最も有効な手段と考えます。

そこで「飼い主のいない猫」の避妊去勢手術費用の助成金を廃止した経緯を伺うとともに、

復活について見解を伺います 

 ２ ＡＥＤについて 

  (1) 保育所・幼稚園・こども園の新規設置について 

   ① 小児用（１歳以上８歳未満）のＡＥＤが２００６年から使用が認められております。ＡＥ

Ｄは、市内の公共施設に平成１８年４９カ所に設置されており、ＡＥＤの通常メーカー保

証期間は５年間で、本年が交換の目安の時期であります 

 現在の設置済みＡＥＤの入れかえ及び、未設置の公共施設に新しく設置することについ

て質問いたします 

 ３ 愛護動物（ペット）について 

  (1) 愛護動物窓口の新設について 

   ① 現在習志野市には、愛護動物の窓口がなく、ペットを家族としている市民が非常に困って

いることについて質問いたします 

 ４ 環境問題について 

  (1) 修学旅行の行き先選定方法と放射線量の関係について 

   ① 放射線量の高い傾向の地域への修学旅行についての質問いたします 
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○ 市 瀨 健 治 議員 

 １ 習志野市被災住宅地公民協働型復興検討会議について 

  (1) 重要な会議にもかかわらず、会議の「設置要綱」、「メンバー構成」、「開催スケジュール」な

どが、なぜ、議員に事前に知らされなかったのか。また、でき上がった「会議記録」が配付

されないのか 

  (2) 「被災住宅地を集約・換地して共同住宅化する」ということが市民の間でひとり歩きしてい

ます 

どのような意図で話してきたのか。お聞きしたい 

 ２ 谷津干潟について 

  (1) 環境省の谷津干潟「保全事業調査」を、どのように考えられているのか、感じられているの

かを、お聞きしたい 

  (2) 谷津干潟のアオサ除去作業を継続ができないものでしょうか 

   ① ８月１４日で、アオサの除去作業がいったん終了しましたが、まだまだアオサ繁茂による

悪臭はおさまっていません、環境省による除去作業の継続を至急要請いただきたい 

   ② 特に、芝生広場から西側のアシ群生地前のみお周り 

  (3) 干潟内の木道を開放できないものでしょうか 

   ① 谷津干潟内には、自然観察に適したたいへん立派な木道がありますが入口は年じゅう閉じ

られたままで、宝の持ち腐れとなっています。周辺住民や干潟観察、バラ園に来た方々は、

中を散策して自然に触れたいと願っています 

     開放に向けて方策を考えていただきたい 

 ３ 歩行者と自転車の交通安全について 

  (1) 道路交通法が改正されて３年が経過しました 

    改正を機に運転者の交通ルールとモラルが問われています。「人が行き交う商店街での通行」、

「一時停止をとまらずに通行」、「道路交通法上では通行できないので、危険を感じつつも、や

むを得ず狭い道路を通行」、「二人乗りの通行」など、市内には、規制により歩道が自転車通行

可能な路線は４１カ所となっていますが、現状では、ほどんどの歩道では自転車が通行してい

るのが実態です 

    このような実態を歩行者と自転車の交通安全について、どうお考えですか 

  (2) 市内全域を自転車で通行してはいませんが、今回は１カ所だけ歩道内に自転車通行が可能と

なる規制を設けていただきたいのですが、警察との調整を要請します 

    要望個所→県立津田沼高校西側道路と合い隣接する、谷津干潟東側遊歩道を自転車通行が可

能に、この道路は、道幅が狭く主要道路の抜け道・逃げ道になっており、朝・昼・夕は自動車

の通行量が非常に多く、津田沼高校のフェンスと干潟遊歩道の植え込み石垣に囲まれて、自転

車の左側通行が走りにくい危険な状況であり、自動車の通行にも影響が出ています 
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○ 相 原 和 幸 議員 

 １ 災害復旧・復興について 

  (1) 予算について 

   ① 具体的なビジョンは 

  (2) 年数について 

   ① 具体的なビジョンは 

  (3) 組織について 

   ① 具体的なビジョンは 

  (4) アンケートの実施 

   ① 内容について 

   ② 実施時期及び数量及び対象者について 

 ２ 市庁舎の今後について 

  (1) 老朽化と震災による新庁舎建設について 

  (2) 予算について 

   ① 具体的なビジョンは 

  (3) 時期について 

   ① 具体的なビジョンは 

  (4) 立地について 

   ① 具体的なビジョンは 

  (5) 手法について 

   ① 具体的なビジョンは 

 ３ ＪＲ津田沼南口について 

  (1) 文化ホールの活用について 

  (2) 動線（ペデストリアンデッキ）について 

  (3) 環境面の計画について 

 ４ 都市型農業について 

  (1) 計画について 

 ５ 調整区域について 

  (1) 計画道路と街づくりについて 

 ６ 環境政策について 

  (1) 調査・研究の現状について 
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○ 市 角 雄 幸 議員 

 １ 高齢者支援について 

  (1) リバースモーゲージ制度の普及について 

   ① 不動産担保型生活資金、要保護世帯向け不動産担保型生活資金の利用状況及び広報体制に

ついて伺う 

 ２ 住宅政策について 

  (1) 中古住宅市場の活性化に向けた取り組みについて 

   ① 住宅履歴情報の蓄積・活用を支援する民間の情報サービス機関と行政がどのようにかかわ

っていくか見解を伺う 

  (2) 耐震診断・耐震改修工事について 

   ① 過去３年の実績件数と助成額について伺う 

 ３ 放射線対応について 

  (1) 学校給食の安心・安全確保と今後の対応について 

 

 

 

 

○ 真 船 和 子 議員 

 １ 教育行政について 

  (1) 東日本大震災を踏まえた学校施設の整備に関する緊急提言について見解と取り組みを伺う 

   ① 学校施設の安全性の確保について 

   ② 学校施設の防災機能の確保について 

  (2) 平成２４年度からの武道必修化について見解と取り組みを伺う 

 ２ 公共交通システムについて 

  (1) デマンド交通導入について調査・研究の進捗状況と今後の方向性について伺う 

 ３ 地域問題について 

  (1) 東習志野７丁目イトーヨーカドー交差点の安全対策について 

  (2) 実籾２丁目４１番地先交差点の安全対策について 
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○ 伊 藤   寛 議員 

 １ 防災 

  (1) 災害対策本部の訓練について 

   ① 実施に向けてどのような企画を考えているのか 

  (2) 市職員の初動態勢の確立について 

   ① パソコンから一斉に「携帯メール」に流れるシステムを確立してはいかがか 

   ② 職員一人一人専用の「初期対応・行動内容カード（二つ折り名刺サイズぐらい）」を作成

し、携帯させるようにしてはいかがか 

  (3) 多様な災害情報の伝達手段について 

   ① 町会長・自主防災組織など、大量件数が数分で配信できる「インターネットＦＡＸ」を導

入してはいかがか 

   ② 市民が防災行政無線から放送された内容を「電話（フリーダイヤル）で確認できるシステ

ム」を導入してはいかがか 

   ③ 防災行政無線の個別受信装置を市境周辺の家屋、茜浜・芝園・東習志野工業団地に設置す

るべきと思うが、どのような設置計画を作成したのか 

  (4) 自主防災組織の育成・強化について 

   ① 活動を推進するために市役所が「訓練メニューのサンプル」を複数作成・提示するべきと

思うが「訓練メニュー」は作成しているのか 

   ② 市役所が「資機材・備蓄品の予算を増額」、「自主防災組織の購入補助対象品」を、具体的

に提示して地域防災力を向上しいくべきと思うがいかがか 

  (5) 総合防災訓練事業について 

   ① 今年度、中止するのでなく、時期を延期して実施して実施（３月）すべきと思うがいかが

か 

 ２ 財政 

  (1) 収入確保の強化について 

   ① 公金滞納徴収を一元化してはいかがか 

   ② 民間債権回収会社に滞納徴収業務を包括委託してはいかがか 

 ３ 公共資産 

  (1) 学校施設・空き部屋の有効活用について 

   ① 教育施設（義務教育・幼稚園教育）を活用して、保育所・介護施設など、市民ニーズに対

応した施設の複合化を図る必要があると思うが、教育委員会の考えはいかがか 
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 ４ 行政改革 

  (1) 行政評価システムについて 

   ① 外部評価を生かした行政運営を目指しているならば、「市民が見える事務事業評価～あな

たの声を行政に～（報告）」でいただいた意見（評価対象事業）については、年度内に具体

的な改善内容を決定（検討でなく）、事務事業評価書に提示・公表してこそ、マネジメント

ツールとして機能すると思うがいかがか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 高 橋 剛 弘 議員 

 １ 習志野版事業仕分けについて 

  (1) 過去の実績について 

  (2) 今後の実施計画について 

 ２ ＩＴ最適化について 

  (1) 習志野市のＩＴ資産把握の進捗状況について 

 ３ 京成大久保駅の今後について 

  (1) 街づくりにおける京成大久保駅の存在について 

  (2) 今後の京成大久保駅のあるべき姿について 

 ４ 大久保商店街の防犯について 

  (1) 大久保商店街の犯罪状況について 

  (2) 防犯カメラ等の防犯策について 

 ５ 震災時の避難場所について 

  (1) 避難場所の安全度について 

  (2) 避難場所の見直しの検討について 
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○ 田 中 真太郎 議員 

 １ 外郭団体などの運営及び役職員について 

  (1) 運営について 

   ① 現況・今後の方針、補助金、理事会等について 

  (2) 役職員について 

   ① 市退職者について 

 ２ 職員の再任用について 

  (1) 谷津バラ園の改善状況について 

   ① その後の措置について 

  (2) 再任用職員の人件費について 

   ① 決定方法について 

  (3) 来年度以降の方針について 

   ① 再任用制度の方向性について 

 ３ 臨時職員及び一般職非常勤職員について 

  (1) 現状と課題について 

   ① 今後の改善策について 

 ４ 人件費について 

  (1) 人件費の考え方について 

   ① 社会経済情勢と人件費のあり方について 

 ５ マニフェストについて 

  (1) 前市長のマニフェストについて 

   ① 実績と評価について 

  (2) 現市長のマニフェストについて 

   ① 進行管理について 

 

 

○ 斉 藤 賢 治 議員 

 １ 東日本大震災の影響を踏まえた、今後の財政見通しと経営改革プランの見直しについて 

  (1) 今後の経営改革プラン見直しのスケジュールについて 

  (2) 今後の公共施設再生計画策定作業への影響について 

 ２ 水門設置について 

  (1) 現状と今後の見通しについて
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○ 中 山 恭 順 議員 

 １ 震災の復興 

  (1) 道路・側溝 

   ① 道路の陥没、側溝の傾きなど修繕の見通しは 

   ② ３４９カ所の空洞は 

  (2) 復興特区案 

   ① アンケート結果の是非は 

   ② 不可能では 

  (3) 放射能 

   ① なぜ前議会で給食の安全の徹底を求めたのに、大久保小のようなことになってしまった。

使われてしまった経緯は 

 ２ 医療問題 

  (1) 病児保育 

 ３ 高齢化問題 

  (1) 施設をふやしていくのか、地域全体で見守るのか 

   ① 介護保険料は、施設に入所している人に多く分配されている 

  (2) 高齢者、シェアハウスなど検討してみては 

  (3) 小学校などから、介護を授業もしくはクラブなどに取り入れては 

  (4) 介護職に、独自の助成は 

 

 

 

○ 立 崎 誠 一 議員 

 １ 平成２３年４月に行われた市長、市議選挙における公費支出のポスター製作費に関してただす 

  (1) 市長は公費支出のポスター製作費において、公費の範囲内でポスターを製作したのかをただ

す 

 ２ 平成１５年４月に行われた市長、市議選挙の不正問題について 

  (1) 選管委員長が委員長を受諾した決意を伺う 

  (2) 委員長は、平成１５年４月に行われた不正選挙についていかなる見解を持っているかただす  
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○ 佐 野 正 人 議員 

 １ 財政状況の再建について 

  (1) 近隣市との合併について 

 ２ 震災復興案について 

  (1) 復興特区構想について 

  (2) 湾岸部の道路地下空洞について 

 ３ 受動喫煙対策について 

  (1) 受動喫煙防止条例制定について 

 ４ 太陽光発電設備の助成制度について 

  (1) 申請状況について 

 ５ ＪＲ津田沼駅の環境美化について 

  (1) 路上喫煙とポイ捨て防止の啓発活動について 

  (2) 路上喫煙とポイ捨て防止への直罰制度導入について 

  (3) 南北連絡デッキに居住しているホームレスへの対応について 

 ６ ハッピーバスのダイヤ改正について 

  (1) バス事業者との協議について 

 

○ 木 村 静 子 議員 

 １ 不正選挙のない習志野市のために 

  (1) 選挙管理委員会の権限強化と事務局体制、疑問、質問に答えよ 

 ２ 幼稚園、保育所の統廃合についての問題点 

 ３ 地域要望 

  (1) 防犯カメラの設置 

   ① 基盤整備の進捗状況と今後の取り組み 

  (2) 地域猫 

   ① 野良猫を「地域猫」として管理する指針づくりに着手することを求める 
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○ 谷 岡   隆 議員 

 １ 介護保険制度の見直しについて 

 ２ 東日本大震災後の復興と防災対策について 

  (1) 液状化被害の対策、復興特区構想について 

  (2) 集合住宅（マンション）の防災対策と地域防災計画の見直しについて 

  (3) 家具転倒防止器具取付助成制度、住宅リフォーム助成制度の創設について 

 ３ 谷津干潟の保全とアオサ対策について 

 ４ （仮称）袖ケ浦こども園の建設計画について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 平 川 博 文 議員 

 １ 新市長の政治姿勢について 

  (1) 災害対応 

 ２ まだ終わっていない県議・市長・市議選挙の不正開票選挙 

(1) 千葉県警本部と千葉検察庁を完全になめきっている習志野市の不正開票実行犯たち 

 ３ 議員活動に対する脅迫と暴力団排除条例の制定 

 ４ 前市長と前市長後援会に私物化されているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理 

  (1) 強制執行のその後。なぜ、７９歳の老母と娘の住む家に強制執行をかけ、ドアをのこぎりで

破壊し、窓を取り外し、寒風の吹き抜ける中を７時間も土地引き渡しのために責め続けたのか。

老母と娘の置かれている現状はどうか 

  (2) 保留地売買契約書（組合・三菱地所・藤和不動産・フジタ）覚書の開示を要求する 

  (3) 測量 

  (4) 保留地処分金７３億９,０００万円の清算とその他の保留地 

  (5) 地権者や市民や市議会に閉ざされた開発の仕組み 

  (6) ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業の入札の全面公開を要求する 

 ５ ＪＲ津田沼駅南口、モリシア南側市有財産売却計画は、前市長による公共不動産の私物化 

 ６ ５,０００万円念書事件から、２６億円の土地取引の真相解明とその３,０００坪の今後 

 ７ 競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 

 ８ 職員の人事管理 


